



IGNACIO HUITZIL/LA PRENSA



**OMAR GARCÍA HARFUCH**  
SECRETARIO DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CDMX



Hiroshi Takahashi Pág. 5  
Luis Carriles Pág. 16  
Roberto Aguilar Pág. 17

*"Si yo estuviera sentado aquí todos los días con miedo, definitivamente no podría hacer mi trabajo"*

**"YO NO CREO QUE SEA MILITARIZAR"**

## Harfuch dice que sí se necesita al Ejército

ARIANNA ALFARO

**El titular de seguridad en la capital dice que los militares no patrullarán la Cuauhtémoc**

El reciente decomiso de casi 1.7 toneladas de cocaína en la alcaldía Gustavo A. Madero es producto de la buena coordinación entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana con el gobierno de la Ciudad de México, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Secretaría de Marina (Semar).

El secretario de Seguridad Ciudadana de la capital, Omar García Harfuch, dice que necesita el apoyo militar en ciertas operaciones y opina que el acuerdo para que la Guardia Nacional dependa del Ejército, es formalizarla, darle orden y le ofrece certeza a quienes forman parte de ella.

—¿Necesitamos a la Defensa aquí en la Ciudad de México?—, pregunta la reportera.

—Creo que los necesitamos para que nos ayude con investigaciones muy específicas o blancos muy específicos como los que traemos—, responde en entrevista Harfuch. —No, nunca los van a ver patrullando aquí en la Cuauhtémoc, eso no, no lo vemos necesario. Nosotros agradecemos mucho el apoyo que nos dan, yo creo que eso, a todas luces se vea que

quien está patrullando es el que tiene que patrullar: la policía de la Ciudad de México

Dice que el anuncio del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador no tiene que ver con militarizar. "Si tuviéramos policías fuertes estatales entonces no tendrían necesidad de que entrara Marina o Sedena, lo digo porque muchas veces hablamos así de la militarización del país, pero ¿pues quién está pidiendo el apoyo de la Federación?". Pág. 20

**DATOS INEGI**

### Sufrimos la peor alza de precios en 22 años en el país

Las alzas de precios en frutas y verduras es más notoria en Michoacán, Sinaloa, Sonora, Guanajuato y Coahuila. Los precios están subiendo a pesar de que el Gobierno dice que están controlados. No lo dicen expertos, analistas u observadores, la inflación en México alcanzó un nuevo máximo en más de 21 años y medio según el Inegi. El Índice Nacional de Precios al Consumidor se ubicó en un 8.15 por ciento a tasa interanual, un nivel no visto desde diciembre de 2000, de acuerdo con cifras divulgadas el martes por el instituto de estadística. "La alimentación básica de un mexicano se ha encarecido y su consumo es por pieza", dicen los expertos consultados. Pág. 15

**PLEITO POR SALARIOS**

### VW, casi en huelga

PUEBLA. Volkswagen México lamentó que su oferta salarial de un incremento de 11 por ciento fuera rechazada durante el proceso de votación por la mayoría de los trabajadores sindicalizados. Pág. 18

**NATURAL**

### DIETAS PLANETARIAS

Su nombre viene del propósito que tienen: cuidar el planeta y nacen desde una mirada que cuestiona la relación que tenemos con la alimentación y sus efectos en el cambio climático. **NORMAL**



### LEGISLACIÓN VAN CONTRA CERVEZA EN EL DEPORTE

Restringir el consumo de alcohol en eventos deportivos, como propone Morena en el Senado, impactaría hasta en 10% de los ingresos de los clubes y desincentivaría la asistencia del público, advierten especialistas.



7 1503006 1093029